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 SÚMULA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA CDP-CAU/SP 
 

DATA  19/08/2021 HORÁRIO  14h às 18h 

LOCAL Reunião virtual e Presencial na sede do CAU/SP 
 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Marcia Helena Souza da Silva Coordenadora Adjunta 
Ana Paula Preto Rodrigues Neves Membro 
Ana Beatriz Goulart de Faria Suplente 
Arlete Maria Francisco Membro 
Jose Luiz Lemos da Silva Neto             Membro 
Danielle Skubs Suplente 
Jose Roberto Geraldine Junior Membro 
Larissa Francez Zarpelon Suplente 
Natalia Costa Martins  Suplente 

 
Ausências justificadas 

Conselheiros 

Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero 
Analia Maria Marinho de Carvalho Amorim 
Renata Alves Sunega 
Fernanda Menegari Querido 
Luiz Antonio de Paula Nunes 

 
Assessoria Rodrigo Delfino Carvalho Supervisor de Pessoa Jurídica 

 
Convidado Eduardo Pimentel Pizarro Assessor de Relações Internacionais 

 
Leitura e aprovação da Súmula da Reunião  

 

Observação 
A súmula da 5ª Reunião Ordinária CDP-CAU/SP realizada em 15 de julho de 
2021 foi aprovada pelos conselheiros presentes.  

 
Comunicação 

 

Responsável Coordenadora Ajunta da CDP-CAU/SP Marcia Helena Souza da Silva 

Comunicado 

A coordenadora adjunta, Marcia Helena comunica que a coordenadora da CDP-
CAU/SP, Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero não comperecerá à reunião 
devido problemas de saúde.  
A conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves comunica a respeito do convite 
recebido pela CDP-CAU/SP para participação na Comissão de Valorização no 
Ensino da Arquitetura. A conselheira Ana paula comunica que no dia anterior 
houve a 2ª reunião com esta comissão e que já está sendo coletado dados de 
varias intituições. A conselheira Ana Paula comunica que as ações desta 
campanha tem objetivo de atingir os alunos egressos no curso de Arquitetura e 
Urbanismo a fim de que os assuntos perintentes a área sejam passados aos 
alunos. Ana Paula comunica que na próxima reunião, se possível trará material 
da campanha ao demais membros da CDP-CAU/SP para apreciação.  
 

ORDEM DO DIA 
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1 Integração com o SASP (convidado Marco Antônio Teixeira) 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

 A coodenadora adjunta Marcia Helena comunica que o convidado Marco 
Antônio Teixeira não comperecerá a reunião devidos problemas de saúde. 
Marcia Helena informa que o convidado falaria sobre tabela de honorários do 
SASP(Sindicato dos Arquitetos no Estado de São Paulo. Os membros presentes 
decidiram convidar Marco Antônio em outra reunião para ser tratado o assunto  

 

2 
Proposta de comunicado aos órgãos públicos sobre inscrição no CAU/SP 
como empregadores 

Fonte UNIFESP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A conselheira Larissa Francez Zarpelon apresenta documento elaborado pela 
Coordenadora Técnica de Exercício Profissional, Karla Regina de Almeida 
Costa. No documento está descrito sobre o registro de seções técnicas no 
Conselho de Arquitetura e Urbanismo, seções estas que podem ser de instituições 
públicas ou empresas com outras atividades finalísticas. Este documento tem a 
finalidade de ser um informativo as prefeituras para que posteriormente as 
prefeituras solicitem o registro de suas seções técnicas de arquitetura e urbanismo 
no CAU.  

 

3 
Preparação do Seminário Internacional Arquitetura e Urbanismo no Setor 
Público 

Fonte UNIFESP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

 O assessor de Relações de Relações Internacionais, Eduardo Pizarro, apresentou 
por meio do software “Miro” estrutura de temas e ações a serem realizados no 
seminário. 
A conselheira  Ana Beatriz Goulart de Faria sugere divulgação do evento por 
meio de vídeo na rede social Intragram, Eduardo Pimentel complementa a ideia 
dizendo que pode ser feito perguntas nos “stories” do Instagram com sentido de 
obter engajamento e mapeamento do público.  
Eduardo Pimentel cita que é importante decidir o objetivo, entendendo o objetivo 
fica melhor para definir o formato do seminário.  
A conselheira Larissa Francez Zarpelon cita que o objeto do seminário pode ser 
a visibilização da atuação do arquiteto no poder público, a fim de promover um 
debate com esses profissionais para entender as suas dificuldades e demandas.   
Foram propostos pelos membros presentes nomes de convidados e temas a serem 
inseridos no seminário.  
O assessor Eduardo Pimentel incorporou as ideias discutidas na estrutura do 
seminário. Eduardo Pimentel solicitou ao assessor Rodrigo Delfino Carvalho que 
compartilhe a estrutura produzida com os membros da CDP-CAU/SP.  
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Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 
emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 
autenticidade das informações prestadas. 
 
 
 

Rodrigo Delfino Carvalho 
Supervisor de Pessoa Jurídica – CAU/SP 
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